

« ENSEMBLE PRÉPARONS LE BERGER ALLEMAND DE DEMAIN »

Jean-Louis AUTIER

Né le 24/01/1951

Route du Vergt la Chaussade

87380 St Germain les Belles



Retraité de la chimie du bâtiment, technico- commercial développement produits, Cynophile depuis 1975,

Propriétaire de Berger Allemand lof en 1979, délégué SCBA pour la Haute-Vienne, membre du comité de la SCBA organisateur de plusieurs NE, RE et divers manifestations pour notre BA

J'ai toujours œuvré avec passion pour notre race et promu le berger allemand comme chien d'utilité.

Sous l'affixe de la Vallée des Celtes, plusieurs de mes chiens ont participé à nos NE et NT.

Très impliqué dans la vie cynophile de ma région, président de la CUT de la Corrèze utilisateur par-dessus tout et pratiquant plusieurs disciplines CUNCBG, je participe au développement et promotion de notre BA et de la SCBA dans de multiples Concours et expositions.